



DES PROJETS POUR VIVRE

Ce premier Com'Unik Ligue de l'année me permet de vous présenter mes meilleurs vœux pour 2011.

En ce début d'année il me semble important de rappeler les valeurs de notre institution en réaffirmant que nous sommes attachés aux valeurs fondatrices de la Fédération Sportive et Culturelle de France :

- En défendant la pratique sportive sous toutes ses formes ; et pour tous les niveaux
- En proposant aux adhérents de nos clubs des activités diversifiées
- En étant ouverts à tous et en respectant chacun dans ses possibilités physiques

Il est du devoir de chaque dirigeant que nous sommes de les décliner dans le cadre de nos responsabilités respectives et ceci tout au long de la saison.

Avec nos quelques 90 clubs et plus de 16 000 licenciés, notre ligue est une ligue qui doit compter au sein de la Fédération Sportive et Culturelle de France et poursuivre sa démarche qui consiste à être source de propositions auprès de la fédé.

Notre ligue compte plus de 16 000 Licenciés. Nos clubs sont attractifs et je tiens à rendre hommage à leurs dirigeants qui sont les principaux artisans de cette progression d'effectif.

Nous ne devons pas nous satisfaire de la progression de notre nombre de licenciés.

Il s'agit de consolider notre position : la Ligue, les Comités Départementaux et les clubs doivent avoir des projets.

A partir d'une analyse, anticipons, innovons, diversifions pour enrichir nos pratiques.

Une structure qui ne prend pas en compte son savoir faire, ses cadres, ses adhérents dans un projet, ne se donne pas les moyens de dynamiser sa stratégie

Je souhaite que pour 2011, notre Ligue, nos Comités départementaux et nos Clubs envisagent chacun un projet pour fédérer et s'en servir de support pour s'organiser et se développer et lancent des plans d'actions qui auraient pour objectif d'innover, de structurer, de dynamiser tout en sollicitant le potentiel humain extraordinaire qui se cache dans nos associations.

Denis Veyret

Président de la Ligue Dauphiné Savoie Vivarais F.S.C.F.

10^{ème} édition
01/2011

AU SOMMAIRE...

1. Nouvelle Organisation du secrétariat de la Ligue
2. Retour en image sur l'Assemblée Générale
3. Retour sur la Marche du Souvenir avec nos amis les G.P.S.
4. Présentation de la commission médicale
5. Le Forum de la Gymnastique
6. Le calendrier
7. Infos de dernière minute

1. LA NOUVELLE ORGANISATION DU SECRETARIAT

Une nouvelle organisation du secrétariat permanent de la ligue pour plus d'efficacité et de présence auprès de nos clubs et de nos activités :

Pôle ressources humaines et comptabilité

Marie Laure LOSANO :

Missions : Coordination du pôle secrétariat permanent
 Suivi des finances de la ligue
 Gestion des notes de frais
 Suivi des licences
 Gestion des contrats de travail et des fiches de paie

Permanence : Vendredi 13h30 - 17h30

Pôle Administratif

Sylvie GERTNER :

Missions : Permanence téléphonique de la ligue
 Gestion administrative de la ligue
 Mise en place des réunions du comité directeur et du staff
 Gestion des inscriptions aux compétitions
 Préparation du secrétariat pour les compétitions

Permanence : Lundi : 14h - 20h30
 Jeudi et Vendredi : 10h - 12h30 et 13h30 - 16h30

Tél/ Fax (répondeur): 04 74 93 48 42

Mail : fscf.dsv@wanadoo.fr

Pôle Formation et activités

Anne Gaëlle CHESNE :

Mission : Gestion et organisation des stages
 Gestion des cadres de stage
 Suivi des activités

Permanence : Lundi : 09h-12h30 et de 13h30-17h30

Tél : 06 27 70 57 18

Mail : formation.dsv.fscf@orange.fr

2. RETOUR EN IMAGE SUR L'ASSEMBLEE GENERALE DU SAMEDI 2 OCTOBRE ORGANISEE PAR LA LEGION VIENNOISE

Un public nombreux (environ 350 personnes) est venu assister à la rencontre des dirigeants sur le thème cette année « Des projets pour vivre »

Objectif 2011 :

Cent Clubs, 100 Projets



Après midi studieux avec la tenue des commissions techniques



Présentation du projet : Paris - Rome 2011 par Théo Coufort

Fin de soirée festive, avec la soirée Cabaret proposé par la Légion Viennoise



3. RETOUR SUR LA MARCHÉ DU SOUVENIR AVEC NOS AMIS LES G.P.S

Malgré le "paquet" de neige... Nous sommes 22 à cavalier sur cette nouvelle route de l'amitié mais surtout route du risque !!!

Après un excellent buffet/accueil à Villefranche par le Comité du Rhône avec Mme la Présidente des Hironnelles, c'est parti à fond la caisse pour avaler ces 178 bornes.

Après un réajustement de la fougue de nos marcheurs, en les ralentissant et en fractionnant leurs efforts, la nuit venue quelques haltes s'enchaînent. Réception devant la mairie illuminée de St. Forgeux pour déguster dans la neige les raviolis : « délicieux ! ».

Thibault et Luc (Cottalorda) nous ont rejoints. La Croix de Signy (807m) est atteinte après 10km de côte au pas de charge...A la sortie de Panisières, nous nous réchauffons avec une soupe fumante au gratin de courge, derrière la grange pour couper le vent. Nous prenons de l'avance en descendant sur Feurs et le petit-dèj sur la place de Boën.

Le vent balaye la neige des toits au sol puis dans le ciel, heureusement que nous sommes sur la N°89. L'autoroute vient d'être fermée, alors les camions souffrent jusqu'à Noirétable !!! Les gendarmes arrêtent tous les camions... Frisson de peur d'être arrêtés...

Quelqu'un leur dit : "Téléthon"; ils nous laissent passer; ouf, c'est Gagné !

Arrivée avec 4h30 d'avance chez nos amis auvergnats de la Patriote : l'entrée au Paradis.

Un gymnase chauffé...

Repos sur les tapis et 2 repas servis par sainte Danièle et ses angelottes si gracieuses...Soizic et Régis nous rejoignent. C'est la fête jusqu'à l'arrivée. De nouveaux amis débarquent à point d'heures sur la place de Lezoux balayée par la burle : les tréteaux, les soupières fumantes, le buffet, les fruits ; ils viennent de Maringues, après leur journée de travail, leur cœur et leur frigo ouverts... A Pont-du-Château, c'est Jacques qui vient accueillir ses amis en pleine nuit...Encore un gymnase chauffé, Odile, Christophe et leurs amis nous servent comme des princes.

Au Polydôme, c'est Pascal, Président du Comité qui nous accueille et nous offre le petit dèj servi par de souriantes hôtes des clubs auvergnats...Je reste en admiration devant le visage de mes amis marcheurs. Venus de Nice Patrick et Marie-Hélène, de Montpellier ou de Lyon, tous amoureux de l'aventure et des grands espaces, ils viennent pour resserrer nos liens d'amitié vieux comme le temps et grâce à notre chère Fédé.

Amis Lyonnais et Auvergnats les Givrés des Pays de Savoie vous remercient vivement.



Notre ami Théo est toujours à la recherche de partenaires financiers pour organiser au mieux le Projet Paris - Rome 2011, n'hésitez pas à prendre contact avec lui

Théo aux anges!



4. LA COMMISSION MEDICALE

Nous vous annonçons la nomination du **Dr CHOLLEY ROULLEAU Gilles** comme médecin de ligue.

Il intègre et préside de fait la commission médicale de la ligue mise en place par **Yves Perrin**.

Actions de la commission en cours :

- Une collaboration des 4 Comités Départementaux avec la nomination d'un correspondant médical au sein de chaque comité :
 - Pour le Comité Départemental de Savoie : Geneviève BABOU,
 - Le Comité Départemental de Haute Savoie : Jocelyne BETEMPS,
 - Le Comité Départemental du Dauphiné : Marie Hélène REY.
 - Le Comité Départemental du Vivarais : *en attente*
- Un recensement des professions médicales existantes au sein des clubs.
- L'élaboration d'un cahier des charges avec une grille d'évaluation spécifique à chaque compétition et une fiche de conduite à tenir en cas d'accident. Ce cahier sera établi avec l'organisateur de la compétition et sera annexé au dossier technique.
- Un suivi médical du sportif blessé à appliquer après la prise en charge du blessé.
- Aide à l'organisation médicale lors des prochains régionaux féminins et masculins.

5. LE FORUM DE LA GYMNASTIQUE

La samedi 8 janvier 2011 s'est tenu à la Fraternelle de Bourgoin-Jallieu, le Forum de la Gymnastique Féminine, un des temps forts de cette activité.

Cette année se sont plus de 150 personnes (entraîneurs, juges, dirigeants) des clubs de la ligue qui se sont retrouvés autour des thèmes suivants :

- ⇒ La cotation de la formation physique et des ensembles (animé par Geneviève CARIOU),
- ⇒ La préparation des examens de juge 2^{ème} échelon et 6^{ème} imposés (Nadège FRISON et Germinal FLORES),
- ⇒ Courbes et alignements, flip au sol et Proprioception (Catherine PERCEVAL),
- ⇒ Puis souplesse AV et AR au sol et à la poutre - Flip sur poutre (Catherine PERCEVAL),
- ⇒ Trampoline (Michel LOPP)
- ⇒ Barres : routine + sortie échappe (Michel LOPP)
- ⇒ Echauffement (Audrey PHILIBERT)
- ⇒ Table de saut : le 1/2 - 1/2 (Audrey PHILIBERT)

Le programme et la qualité des interventions ont fait l'unanimité et chaque personne est repartie la tête pleine « d'exercices à mettre en place ».



6. CALENDRIER

Dates	Activités	Thèmes	Lieux
13/03/2011	Gym. Féminine	Perfectionnement CAT. I	St Romain en Gal
13/03/2011	Danse	Rencontre régionale de Danse	St Marcellin
19-20/03/2011	Gym. Mixte	Finale des Coupes d'hiver	St Nazaire
26/03/2011	Gym. Masculine	C.N.I et Finale individuel pupilles	St Laurent du Pont
26-27/03/2011		Assises de printemps	Auxerre
17/04/2011	Gym. Masculine	Régional Individuel	Voiron

7. INFOS DE DERNIERE MINUTE

Congrès de la F.S.C.F 2010

Dans le cadre du congrès de la FSCF à Clermont Ferrand, Denis Veyret s'est entretenu avec Denis Masseglia, Président du Comité National Olympique et Sportif Français.

Nul doute que notre Président de Ligue a évoqué avec le patron du sport en France l'opération « 100 clubs-100 projets » lancée lors de l'assemblée générale de notre structure régionale Dauphiné Savoie Vivarais.



Les Assises de Printemps 2012 à Chambéry

C'est grâce à un excellent dossier de candidature présenté par Jacques Colletaz, Jacqueline Velay et Denis Callet que le Comité départemental de la Savoie a été retenu par la Fédération Sportive et Culturelle de France pour accueillir les Assises de Printemps de la FSCF à Chambéry les 17 et 18 Mars 2012.

Les Assises de Printemps qui se dérouleront cette année à Auxerre sont, après le Congrès, le plus grand rassemblement fédéral de dirigeants de Ligue et Comité Départementaux de la fédé.

Félicitations à nos amis savoyards qui savent qu'ils peuvent compter sur la Ligue Dauphiné Savoie Vivarais pour les soutenir dans ce projet.

Denis Veyret, les membres du Comité Directeur, l'ensemble des commissions techniques et le pôle de permanents de la Ligue Dauphiné Savoie Vivarais, vous souhaitent une bonne et heureuse Année 2011 pleine de réussite dans vos Projets.